



# Editorial

**Dr.C. Jorge Luis León González**

E-mail: [joshuamashiaj92@gmail.com](mailto:joshuamashiaj92@gmail.com)<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Editorial Exced, Ecuador.



La educación, tanto formal como informal, es fundamental para el desarrollo social. Ningún país puede lograr un desarrollo económico sostenible sin una inversión sustancial en capital humano e intelectual, pues la educación mejora la calidad de vida de las personas y promueve el desarrollo económico sostenible de un país. La educación aumenta la creatividad de las personas y promueve los avances tecnológicos. Además, juega un papel muy importante para asegurar el progreso económico y científico de un país o región.

En gran medida este último número del año contribuye a socializar los avances científicos de determinados contextos al abordar la educación y el desarrollo agroecológico con enfoques multidisciplinares. El Consejo Editorial de la Revistas UGC agradece y reconoce las aportaciones de autores y revisores. Asimismo, exhorta a los autores a enviar sus manuscritos para los números del próximo año.